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Административная ответственность и практика ее применения

Административная ответственность 
за несоблюдение требований об обязательном 

страховании гражданской ответственности 
владельца опасного объекта 
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Авторы статьи раскрывают особенности административной ответственности за несоблюдение требований об обя-

зательном страховании гражданской ответственности владельца за причинение вреда в результате аварии на опасном 

объекте. Обращают внимание на необходимость совершенствования института административной ответственности за 

несоблюдение требований об обязательном страховании гражданской ответственности владельца за причинение вреда 

в результате аварии на опасном объекте в российском административном праве. Предлагают соответствующие пути 

решения выявленных проблем в области административной ответственности в сфере страхования.
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The authors of the article reveal the peculiarities of administrative liability for non-compliance with the requirements for com-

pulsory insurance of the owner’s civil liability for damage caused by an accident at a hazardous facility. Attention is drawn to the 

need to improve the institution of administrative responsibility for non-compliance with the requirements for compulsory insurance 

of the owner’s civil liability for damage as a result of an accident at a hazardous facility in Russian administrative law. They propose 

appropriate ways to solve the identified problems in the field of administrative liability in the field of insurance.
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